

Stadthallen-Neubau

BIW: Parkplätze vorher planen

Bremerhaven. Nach Auffassung der Bürger in Wut (BIW) in der Stadtverordnetenversammlung müssen Parkplatzprobleme beim möglichen Neubau einer Stadthalle auf dem Wilhelm-Kaisen-Platz vorab gelöst werden. „Bei Großveranstaltungen in der Stadthalle oder Eisarena werden bereits Parkplätze auf dem Wilhelm-Kaisen-Platz, dem Discounter sowie Stadthäuser-Areal knapp. Beim Neubau dürfte sich das durch mehr Besucher verschärfen“, so Sascha Schuster, stellvertretender BIW-Fraktionsvorsitzender. Die BIW erwartet von der Koalition aus SPD, CDU, FDP Vorschläge, damit Bremerhaven weiter ein attraktives Parkangebot für Stadthallesbesucher bieten kann. Auch wegen des Freimarkts sei rasches Handeln gefordert. (pm/lit)